

## ABSTRAK

**NURHAYANI, NIM : 1103151050. Pengaruh Layanan Bimbingan Kelompok Dengan Teknik *Home Room* Terhadap Kecenderungan Tindakan *Volatile Substance Abuse* (VSA) Pada Siswa Kelas VIII SMP Nurul Hasanah Tahun Ajaran 2014/2015. Skripsi. Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan. Program Studi Bimbingan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2014.**

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah sejauh mana pengaruh layanan bimbingan kelompok teknik *home room* terhadap penurunan tindakan *volatile substance abuse* (VSA) pada siswa kelas VIII SMP Nurul Hasanah Tahun Ajaran 2014/2015. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh layanan bimbingan kelompok teknik *home room* terhadap tindakan *volatile substance abuse* (VSA) pada siswa kelas VIII SMP Nurul Tahun Ajaran 2014/2015.

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen dengan desain *pre-test* dan *post-test* group. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMP Nurul Hasanah yang berjumlah 28 orang siswa. Instrumen yang digunakan adalah angket untuk menjangkau data tentang tindakan *volatile substance abuse* (VSA) yang sebelumnya diuji cobakan untuk mengetahui validitas dan reliabilitas angket. Instrumen diberikan sebelum dan sesudah pemberian layanan bimbingan kelompok teknik *home room* secara klasikal. Teknik analisis data menggunakan uji beda (uji t).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya pengaruh layanan bimbingan kelompok teknik *home room* terhadap tindakan *volatile substance abuse* (VSA) siswa kelas VIII SMP Nurul Hasanah Tahun Ajaran 2014/2015. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji beda (uji t) yang menunjukkan bahwa pada taraf signifikan 5%,  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $5,62 > 1,703$ ). Hasil skor angket *Pre-Test* tindakan *volatile substance abuse* (VSA) siswa (M) = 67,85 dan skor *Post-Test* tindakan *volatile substance abuse* (VSA) siswa (M) = 61,64, artinya ada pengaruh antara layanan bimbingan kelompok teknik *home room* terhadap penurunan kecenderungan tindakan *volatile substance abuse* (VSA) siswa kelas VIII SMP Nurul Hasanah Tahun Ajaran 2014/2015, dapat diterima.

Kata kunci : Tindakan *Volatile Substance Abuse* (VSA), Bimbingan Kelompok, Teknik *Home Room*